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Apresentação 

 
O atual cenário do mercado de trabalho em engenharia e também 

do ensino no Brasil apresenta múltiplos desafios, e aprimorar a 

qualidade com que moldamos e conduzimos nosso curso e apoiamos e 

damos suporte aos nossos alunos em sua formação é tarefa 

fundamental para a manutenção da excelência do ensino que 

ofertamos. Neste contexto, nossa chapa pretende atuar estreitando e 

reforçando os laços do curso com sua comunidade, renovando a 

identidade histórica do Curso que é a excelência na formação 

científica-industrial, sempre dialogando de forma consistente com os 

diversos segmentos da nossa Universidade que sustentam o nosso dia- 

a-dia. 

 

Quem somos nós? 
 

Profa. Tatiana Caneda: “Engressei no curso de graduação 

de Engenharia Metalúrgica da EEIMVR em 2000. Durante a 

graduação, fui bolsista de IC. Fui aluna de Mestrado e doutorado em 

Metalurgia nesta Escola. Atuo como docente do departamento de 

Metalurgia desta escola há 8 anos. Nesse período, chefiei o 

departamento de Metalurgia e Materiais por 2 anos, sou membro do 

colegiado do curso nos últimos anos, membro do colegiado da Escola 

nos últimos 2 anos, coordenadora de disciplina do curso EAD de 

Engenharia de Produção e chefe do laboratório de Tratamento témico 

há 6 anos.” 

 
 

Profa. Giselle Mattos: “Iniciei minha história na 

Metalurgia em 1996, quando iniciei o Curso Técnico na ETPC. Já com 



 

 

a UFF, lá se vão 23 anos de uma história que começou com uma bolsa 

de IC para nível técnico, ainda antes do vestibular. Fui aluna da 

graduação, mestrado e doutorado nesta Escola, sempre fazendo 

amigos, respeitando a todos igualmente e me aprofundando 

academicamente na Metalurgia. Minha área de atuação é Siderurgia – 

Redução, sendo também Coordenadora do Laboratório de Metalurgia 

Extrativa. Atuo como docente em engenharia há mais de 13 anos, sendo 

8 destes na UFRJ e estes 3 últimos anos em nossa Escola, no 

Departamento de Engenharia Metalúrgica. Na coordenação pretendo 

usar as experiências vividas ao longo de minha história com a 

Metalurgia para colaborar positivamente para o avanço e 

fortalecimento de nosso Curso.” 

 

Como pretendemos “Renovar” 
 

1) Diálogo coordenação/ discente 

 A nossa gestão será baseada no diálogo, mas sobretudo na  

utilização de recursos digitais para eficiência na comunicação. A 

criação de uma página na internet para que o aluno possa  ter acesso 

a todas as normas e resoluções do colegiado e do NDE (núcleo docente 

estruturante), bem como informes sobre assuntos pertinentes  a sua 

graduação, formulários e rotinas envolvendo solicitações por parte dos 

mesmos, será  funtamental para criarmos uma ponte sólida entre 

coordenação e alunos. 

 

2) Empreender esforços na melhoria continua do curso 

Fortalecer as relações entre os diversos segmentos da comunidade, 

apoiando, coordenando e dando transparência as diversas ações do 

NDE, colegiado e demais mecanismos de interação entre, docentes, 

coordenação e discentes. 

 

3)Diálogo 



 

 

Estabelecer um canal de comunicação fixo e periódico entre os 

alunos e a coordenação com a finalidade de conhecê-los, apoiar 

tomada de decisões em relação a condução de seu curso, 

esclarecimento de dúvidas, orientação pedagogica e 

técnica/profissional 
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